

# FORKOPIMDA

## Bhabinkamtibmas Desa Makasari Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Ajak Warga Waspada dan Ciptakan Keamanan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.FORKOPIMDA.COM](http://SUKABUMI.FORKOPIMDA.COM)

Jan 10, 2025 - 11:03



*Bhabinkamtibmas Desa Makasari Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Ajak Warga Waspada dan Ciptakan Keamanan Lingkungan*

Kalapanunggal – Bhabinkamtibmas Desa Makasari, Polsek Kalapanunggal, melaksanakan kegiatan sambang atau Door To Door System (DDS) di Desa Makasari, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi mulai pukul 10.00 WIB. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan berbagai himbauan kepada warga setempat untuk menciptakan situasi keamanan yang lebih baik.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd., menekankan beberapa poin penting yang disampaikan kepada warga, seperti:

1. **Himbauan kepada remaja untuk menghindari kenakalan remaja**, termasuk seks bebas, narkoba, tawuran, minuman keras (Miras), perang sarung, serta penggunaan knalpot bising/brong yang dapat mengganggu kenyamanan masyarakat.
2. **Mewaspada bencana alam** akibat curah hujan yang tinggi, serta mengajak masyarakat untuk lebih peduli terhadap kondisi lingkungan sekitar untuk mencegah dampak bencana.
3. **Keamanan kendaraan**, dengan mengingatkan para pengunjung untuk selalu menggunakan kunci stang saat parkir kendaraan guna menghindari pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).
4. **Aktif melaksanakan Pos Kamling**, untuk menjaga keamanan lingkungan dan mencegah tindak pidana kejahatan, terutama pencurian kendaraan bermotor yang marak di wilayah Desa Makasari.

"Keamanan dan ketertiban lingkungan memerlukan peran aktif seluruh masyarakat. Kami mengajak warga Desa Makasari untuk lebih waspada terhadap potensi ancaman Kamtibmas dan untuk selalu bekerja sama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan desa," ujar AKP M. Damar Gunawan.

Kegiatan sambang ini berjalan lancar dan mendapat respon positif dari warga yang semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan bersama.